学校通信

13 3 17



四日市市立西朝明中学校

令和6年度 第13号 令和6年9月10日(火)

▲ 第2回コミュニティスクール運営協議会開催□

9月9日(月)に西朝明中学校コミュニティスクール運営協議会を開催しました。下記の内容を議題とし、本校に関わる教育課題について協議し、各委員から貴重なご意見を賜りました。

- ・本校の学習に関わる状況について
- ・学校指定物品(制服・スリッパの値上げ)について
- ・今後の部活動の在り方について
- ・通学路の安全確認について



また、体育祭や文化祭の運営方法についてや、中学生の地域とのかかわりについてもご意見を頂きました。2学期も地域に支えられながら、地域と共に歩んでいける学校を目指し、西朝明中学校は活動していきます。

⑩ ● 夏休み中も生徒は様々な活動で頑張っています 🕸

夏休み中、中体連大会以外でも、下記のような活動で生徒たちは頑張っています。

- ・中学生スピーチコンテスト「THE BENRON」審査員特別賞 題「気づき」 加藤渚さん
- ・三重県中学生新人ソフトテニス選手権大会・三泗地区予選

ソフトテニス部・男子 準優勝 多湖 創一朗さん・平川 蘭丸さん ソフトテニス部・女子 準優勝 渡邊 優奈さん・松下 汀さん

- ·令和6年度バレーボール夏季地域リーグ大会 Aブロック 優勝 バレー部
- ·三重県中学校学年別水泳競技大会



3年生 50m平泳ぎ 第3位/100m平泳ぎ 第5位/100m自由形 第4位 川崎 朝陽さん 3年生 100mバラフライ 3位/50mバラフライ 6位 宮本 心花さん

※以下は台風接近の為、県大会は別の形で行われましたが、地区予選を通過しての県大会に出場しました。

- ・中学生のメッセージ2024 (第46回少年の主張三重県大会) 優良賞 題「世界平和を願って」 生川瑚晴さん
- ・第12回科学の甲子園ジュニア三重県大会 中川 武さん・平川 蘭丸さん・多湖 創一朗さん

♥地域との関わりの中で・・・・♥

西朝明中学校の有志 I 4名は7月27日の早朝から、八郷西夏祭りの準備に連合自治会長様のお誘いを受け、ボランティアとして参加しました。テント張りや会場設営のお手伝いをしました。地域の様々なことに参加し、取り組むことは生きた課題解決学習の大切な機会だと考えます。





また、下野地区では8月9日未明に下野小学校体育館において、藤波朱理選手 応援のためのパブリックビューイングが開催され、深夜(早朝)にも関わらず、体育 館一杯の地域住民の方が見えていました。本校の生徒が参加する姿も見られ、レス リングのルール解説にも協力している姿を見かけました。9月7日(土)には下野地

区恒例のマスつかみ大会が催され、多くの子どもたちでにぎわいを見せていました。

将来この地域を支えていく中学生が地域に出て、地域のために様々なことに参加できることはとても大切なことだと考えます。現在、八郷フェスタのスタッフ募集も行われていますが、全国学習状況調査の中に、「地域や社会をよくするために何かしてみたいと思いますか」との質問があります。本校生徒は県や全国平均と比較して、IOポイント以上肯定的な回答が多く、これも日頃の地域の皆様のご協力のおかげかと感じました。なお、この項目で肯定的な回答をする生徒は、学力においても高いという調査結果も過去にはあり、地域と関わっていくことで、生きた学びにつながり、ひいては学力向上にもつながります。

今後も地域行事に積極的に参加して欲しいものです。

☆グランドの除草作業☆☆

夏休み中のPTA環境整備部および保護者の皆様による除草活動のご協力のおかげで、草を集めていただいたごみ袋は小屋いっぱい(二回分)になりました。ご協力ありがとうございました。





グランドの草も一学期に行った環境整備活動の成果か昨年ほど生えてはいませんでしたが、台風 I O 号の長雨で一気にグランドは緑・・・。今年も見かねた下野地区連合自治会長であり西朝明中学校のコミュニティスクール運営協議会委員でもある藤谷克彦様のご厚意により、グランドの大部分の草を、9月4日(水)に除草していただきました。

改めて、西朝明中学校の生徒たちは地域の皆様の温かい見守りや善意によって育まれていると感じられました。藤谷様には体育祭をご覧いただく予定ですので、生徒の皆さんは、精一杯の演技をお見せすることで、グランドをきれいにして頂いたことへの感謝の気持ちをお伝えできるようしましょう。